

Forums pour les consommateurs

Est ce que la cocaine va compliquer mon bac

Par Roman Posté le 02/03/2023 à 12h37

Salut j'ai 17 ans et je vais passer mon bac le 28 et le 29 Mars mais je prévoyais aussi d'essayer la cocaine pendant les vacances donc vers le 14 15 Mars. Est ce que cela peut affecter mes capacités cognitive notamment la mémoire ? En gros est ce que ça va me faire galérer au bac

Merci

5 réponses

Moderateur - 02/03/2023 à 13h45

Bonjour Roman,

Vous envisagez peut-être de consommer bientôt de la cocaïne parce qu'une occasion va se présenter et que certaines personnes dans votre entourage vous y encouragent. Mais c'est une très mauvaise idée.

C'est une très mauvaise idée déjà au regard de votre jeune âge et de l'échéance de votre bac. Vous ne savez pas comment vous allez réagir et cette prise peut suffisamment vous perturber pour que vous ne soyez plus suffisamment disponible le jour de l'examen. Ce n'est pas tellement une question de "mémoire" que de troubles de l'humeur possibles (anxiété, déprime...) et d'envie d'en reprendre qui vous taraude.

La cocaïne est une drogue qui se banalise mais cela reste une drogue qui peut rendre fortement dépendant sans que l'on s'en rende réellement compte. Et si cela arrive - ce qui est encore plus probable quand on commence jeune - c'est vraiment très difficile d'arrêter, c'est un piège qui se referme sur vous. Je vous invite à lire les fils de discussion consacrés à la cocaïne dans ce forum, vous verrez que les personnes qui sont prises dedans ne s'amusent pas du tout et regrettent d'avoir commencé.

Je vous déconseille cette expérience.

Cordialement,

le modérateur.

Roman - 02/03/2023 à 15h10

Je ne prend pas cela car j'y suis encouragé ni inciter je souhaite en consommer et je suis le seul à l'avoir décider. Pour la question de l'addiction je suis sur de ne pas tomber dedans, je sais contrôler une redescente et

l'envie de reprendre. J'ai déjà consommer de la md, des ecstasy ect. Et surtout que la cocaine revient quand même assez cher
Mais ces troubles de l'humeur disparaissent au bout de quelque jours non ?

Moderateur - 02/03/2023 à 16h21

Merci d'avoir précisé le contexte dans lequel vous pensiez prendre de la cocaïne.

Je ne saurais vous dire combien de fois nous avons entendu cette phrase "je pensais pouvoir contrôler" chez des personnes pour qui cela n'a pas du tout été le cas finalement.

MD/ecstasy c'est la même substance présentée différemment normalement. Cette drogue a un potentiel addictogène bien moindre que la cocaïne. Ne vous fiez pas trop à votre expérience avec la MD pour évaluer votre capacité à gérer la cocaïne.

Le "piège" de la dépendance à la cocaïne c'est qu'elle ne se manifeste pas par des symptômes physiques évidents. Elle repose sur une envie psychologique de consommer qui devient progressivement un besoin sans que l'on réalise tout de suite que c'est un "besoin". La bascule peut être progressive ou rapide, cela dépend des personnes et des contextes. Elle peut ne pas se faire et la consommation rester occasionnelle, c'est vrai. Mais ne présumez pas de votre maîtrise de ces choses-là.

Pour une consommation occasionnelle, les troubles de l'humeur consécutifs à la prise de cocaïne durent 24 ou 48h après la prise et effectivement, si vous consommez le 14-15 mars ces troubles-là seront passés le 28-29 mars. Je parlais plus d'effets adjacents au fait d'avoir franchi le cap de cette consommation. Comme par exemple le fait que cela peut vous plaire particulièrement et vous travailler pour en reprendre, vous stresser et vous déprimer si vous ne le faites pas. La sensation d'énergie et de facilité que la cocaïne procure peut particulièrement vous convenir dans un contexte difficile de révision scolaire. Mais ce sont des sensations qui ont un prix, celui d'une humeur bien plus maussade après et d'une envie lancinante d'en reprendre. Rien qui vous fera "mal" mais quelque chose qui pourra vous travailler en arrière fond. Une source de stress dont vous n'avez pas forcément besoin.

A nouveau je vous déconseille cette consommation. Si vous y tenez malgré tout alors faites cela en dehors de tout contexte où un enjeu important va se jouer pour vous. Et faites attention de ne pas surestimer votre capacité à maîtriser. La consommation de cocaïne peut à terme changer profondément la façon dont notre cerveau fonctionne.

Cordialement,

le modérateur.

Nikita3871 - 01/04/2023 à 02h20

Salut ! Écoute j'ai plus de 20 ans de polytoxicomanie dans mon corps.. je te conseillerai NE SURTOUT PAS COMMENCÉ N'IMPORTE QUELLE DROGUE!

Et come je l'ai fait avant tu te diras t'inquiète je gère la vieille et non tu ne pourras pas gérer ! Tu vas passer ton bac cest genial ! Ne gache pas tout !

Je me suis droguer tres jeune et j'ai donc décrocher de l'école..

T'as vie à de grande chance de changée en très très mal et pour longtemp la plupart du temp !

La mienne ce résumé à sa,

Courage

Nikita3871 - 01/04/2023 à 02h22

Quand je lis .. je sait contrôler mes envies..mes redescente. ..t'inquiète pas ...SA VAS PAS DURER !